
22 giugno 2023                                    Consiglio Pastorale Parrocchiale  
 

 

Dopo l’accoglienza da parte di d.Dino e una breve presentazione dei partecipanti, (sia del 
Consiglio uscente che i nuovi eletti)  si è andati al  passaggio delle consegne e ai 
suggerimenti da parte dei consiglieri uscenti riguardo le cose imparate durante questo 
mandato , ciò che si pensa utile per il buon funzionamento del Consiglio: 
 
1) Continuare ad usare il metodo sinodale nello svolgimento degli incontri :  
Preparazione su testi e O.d.G  inviati in precedenza / Primo Giro : con esposizione di 
ognuno in tempi brevi e uguali per tutti  /  Secondo Giro di risonanza sugli interventi degli 
altri / Decisione finale dei punti convergenti 
 
2) Decidere preventivamente delle date ricorrenti per incontrarsi :  (es. ogni primo 
lunedì dei mesi dispari ….) oltre a preparare i momenti forti dell’anno liturgico. I giovani 
hanno proposto di trovare le date più comode a tutti attraverso un sondaggio wathsapp che  
manderanno. 
 
3) Trovare nuovi modi di comunicare/ informare  :  Oltre agli attuali: Newsletter 
settimanale -Sito della parrocchia “corlo.org”  - gruppi WA per il servizio liturgico – 
giornalino annuale ecc… occorre usare i nuovi canali social per raggiungere anche fasce di 
parrocchiani che attualmente non vengono informati  
 
4) Sostituire i consiglieri che nel tempo possono avere problemi a partecipare :  
Chiedendo una rinuncia formale a chi non riesce più a partecipare e un inserimento delle 
persone votate ma non elette direttamente. 
 
5) Ripartire dal Questionario del Sinodo :  Sono arrivate tante indicazioni (sia positive 
che negative) e proposte da quasi cento parrocchiani nella prima “Fase di Ascolto”. Nelle 
tappe successive del Sinodo sarà utile che il Consiglio riprenda i vari ambiti per dare 
indicazioni alla Comunità.   Oltre alla sintesi presente sul sito (cartelloni esposti in chiesa), 
inviare copia del riepilogo completo con tutte le risposte ai nuovi consiglieri. 
 
6) Impegnarsi in scelte concrete :  Alla fine di ogni incontro, per le cose che si sono 
stabilite,  scegliere sempre “chi fa che cosa” : un responsabile che può poi farsi aiutare da 
un gruppetto di altre persone per informare la comunità e portare a termine ciò che si è 
deciso. 
 
7) Collegamento con la Diocesi :  Usare le opportunità di formazione della Diocesi sia per 
i giovani (vedi GMG Lisbona -Martedì del Vescovo) che per gli sposi (es. Esercizi x sposi)  
che per tutti (es. Parrocchie sostenibili)   
 
 
Sono poi state prese le seguenti decisioni: 
 
Giuseppe ha comunicato che la mostra sulla Laudato si’ si terrà durante la Sagra nei 
giorni 3-4-5 agosto. Sarà aiutato da Mauro e Giorgio Z. per gli aspetti pratici. 
Il film “The Letter” si potrà proiettare in un’altra occasione. 
Durante il Settembre formiginese  aderiremo come Parrocchia a 3 incontri sul tema 
dell’ecologia integrale. 



In ottobre Giuseppe e Checco penseranno a un incontro per tutta la comunità sulla 
“Querida Amazonia” 
  
Riguardo chi dovrà scrivere il verbale si è proposto un terzetto di persone (Monica – Ilaria – 
Pier) che si alterneranno nella svolgimento di questo compito, è stato chiarito che si deve 
trattare di una /due facciate da appendere in chiesa come sintesi (breve, chiara, non 
noiosa) partendo dagli argomenti dell’OdG.   
Chi redigerà il verbale, lo girerà ai consiglieri e lo farà vedere al don, se dopo una settimana 
non ci sono state richieste di correzioni, si potrà esporre in chiesa (da trovare un luogo 
dedicato per queste comunicazioni) e inviare per mailing-list. 
 
 
Alessia creerà un gruppo Whatsapp + mailing list del nuovo Consiglio 
  
  
Don Dino chiede di dedicare un nuovo consiglio fra 2/3 settimane per decidere come fare a 
animare la novena e la festa della Madonna della Neve oltre gli aspetti ludico-gastronomici. 
Checco farà un sondaggio WA per decidere la data con i consiglieri che potranno esserci.   
Inoltre si è già deciso di incontrarsi a inizio settembre per partire col nuovo anno pastorale. 
 
Si è concluso con un giro di impressioni su questo primo consiglio (quasi tutte positive)  e 
con un po’ di torta. 
  
 
 


